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Markt Sulzbach a. Main 
Landkreis Miltenberg 

 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
 

über die -öffentliche-   
 

S I T Z U N G  D E S  H A U P T -  U N D  
F I N A N Z A U S S C H U S S E S  

 
am 24.11.2015 um 19:30 Uhr 

 

im Rathaus (Sitzungssaal) 
 
 
Zu dieser Sitzung waren alle Mitglieder des Haupt- und Finanzausschusses ord-
nungsgemäß geladen und der Marktgemeinderat schriftlich vom Sitzungstermin un-
terrichtet worden. 
 
 
Anwesenheitsliste:  
 

1. Bürgermeister  
Herr Peter Maurer FWG  

3. Bürgermeister  
Herr Volker Zahn SPD  

Ordentliche Mitglieder  
Frau Anja Dissler FWG  

Herr Elmar Hefter CSU  

Frau Antje Hennemann CSU  

Herr Markus Krebs FWG  

Schriftführer  
Herr Alexander Limbach  

Gäste 
Herr Norbert Elbert CSU  

 
Abwesend:  
 

Ordentliche Mitglieder  
Herr Andreas Schäffler FWG  

Herr Dr. Rainer Vorberg CSU  
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T A G E S O R D N U N G  
 
 
 

Wegen nachträglicher Freigabe erscheinen die folgen den TOP´s im 
öffentlichen Teil der Niederschrift: 

 
 

TOP  3 Förderung des örtlichen Vereinswesens; 
Zuschussantrag der Wander- und Naturfreunde Soden für die Erneu-
erung des Spielplatzes am Wanderheim vom 27.10.2015 

 
TOP  4 Ausstellung von Schülerfahrkarten; 

Änderung der Bedingungen für Netzkarten ab Schuljahr 2015/2016 
(Erneute Beratung) 
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses, und stellt 
die Beschlussfähigkeit fest. 
 
3 Förderung des örtlichen Vereinswesens; 

Zuschussantrag der Wander- und Naturfreunde Soden f ür die Erneue-
rung des Spielplatzes am Wanderheim vom 27.10.2015 
 

Der Antrag der Wander- u. Naturfreunde Soden vom 27.10.2015 wurde über das RIS 
bzw. mit der Ladung zur Verfügung gestellt. 
 
Für die Erneuerung bzw. Reparatur der Spielgeräte müssen ca. 7.000 € an Material-
kosten aufgewendet werden.  
 
Da der Spielplatz nicht nur von Besuchern des Wanderheims bzw. des Zeltplatzes 
genutzt wird und die Wander- und Naturfreunde die Unterhaltung übernehmen, 
schlägt die Verwaltung vor, 50 % max. 3.500 € der Materialkosten zu übernehmen. 
 
 
Beschluss:  
Der Markt Sulzbach a. Main gewährt den Wander- u. Naturfreunden Soden für die 
Erneuerung des Spielplatzes am Wanderheim ohne jegliche Rechtsanerkenntnis ei-
nen Zuschuss in Höhe von 50 % der Materialkosten (maximal 3.500 €). 
 
Der Zuschuss wird nach Abschluss der Maßnahme und Vorlage einer Kostenzu-
sammenstellung ausgezahlt. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 6  Anwesend: 6 
Nein: 0  Persönlich beteiligt: 0 

 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
4 Ausstellung von Schülerfahrkarten; 

Änderung der Bedingungen für Netzkarten ab Schuljah r 2015/2016 (Er-
neute Beratung) 
 

Die Verkehrsgesellschaft Untermain hat aufgrund einer Besprechung im Kreisaus-
schuss eine neue Modellrechnung basierend auf dem Monat September 2015 er-
stellt. Bei der  Modellrechnung wurde zugrunde gelegt, dass die Kinder der Klassen-
stufen 1-4 eine relationsbezogene Fahrkarte erhalten, die Kinder ab der Klassenstufe 
5 eine Netzkarte. Anhand dieser Rechnung würden bei diesem Modell dem Markt 
Sulzbach a. Main monatliche Mehrkosten von ca. 540,00 Euro entgegen der derzeiti-
gen Vereinbarung entstehen.  
 
Sollte das Angebot angenommen werden, wäre nach Mitteilung der Verkehrsgesell-
schaft Untermain der Abschluss von zwei Beförderungsvereinbarungen notwendig, 
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einmal als Schulaufwandsträger der Grundschule und einmal als Schulaufwandsträ-
ger der Mittelschule. 
 
Zu beachten ist, dass grundsätzlich nur Schüler eine Schülerfahrkarte erhalten, wel-
che weiter als zwei Kilometer (Jahrgangsstufe 1-4) bzw. drei Kilometer (ab Jahr-
gangsstufe 5) von der Schule entfernt wohnen. Alle anderen Kinder die näher an der 
Schule wohnen haben keinen Anspruch auf eine Schülerfahrkarte und würden somit 
auch keine Netzkarte kostenfrei erhalten.  
 
Der FA ist der Meinung, dass gerade diese Tatsache bei einem öffentlichen Zu-
schuss für eine Netzkarte eine Ungleichbehandlung darstellen würde. 
 
 
Beschluss:  
Der Markt Sulzbach a. Main übernimmt für die Schüler ab der 5 Jahrgangsstufe die 
zusätzlichen Kosten für eine Netzfahrkarte 
 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 0  Anwesend: 6 
Nein: 6  Persönlich beteiligt: 0 

 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
 
 
Nach Abschluss dieses TOP´s schließt der Vorsitzende die öffentliche Sitzung und 
bedankt sich bei den anwesenden Ausschussmitgliedern für die Mitarbeit. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Peter Maurer 
Vorsitzender 

Alexander Limbach  
Schriftführer 


